
Pièces 10 Pièces

Superficie 308 m²

Référence 84004461

Prix 3 050 000 €

Versailles
Maison à vendre (78000)
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Sous  offre  acceptee.  A  versailles,  dans  le  quartier  clagny-glatigny,  à  proximité

immédiate des écoles maternelles, primaires, collèges et lycée de saint jean hulst,

des  châtaigniers…,  à  3  minutes  en  voiture  des  très  courus  haras  de  jardy

(équitation, golf, tennis…), et avec un accès rapide aux axes routiers vers paris et la

normandie, barnes versailles vous présente cette élégante demeure aux prestations

raffinées en pierre de meulière, édifiée en 1882, d'une surface de 308 m² habitables

et  profitant  d'un  magnifique  terrain  plat  et  orienté  plein  sud  de  plus  de  1300  m².

Splendide et unique! ...

Barnes  versailles  is  listing  this  elegant  residence  dating  from  1882,  with  refined

buhrstone  features,  offering  308m²  (3,315  sq  ft)  of  living  space  set  on  a

magnificent,  flat,  south-facing  1,300m²  (13,993  sq  ft)  plot  in  the  clagny-glatigny

district  of  versailles.  A  stone's  throw  from  from  saint  jean  hulst  and  châtaigniers

nursery,  primary and secondary schools,  a 3-minute drive from the popular  haras

de jardy (horse riding, golf, tennis) and easy access to the main roads to paris and

normandy.  Magnificent  and  unique!  This  very  bright  and  beautiful  house  in  quiet

surroundings with no overlook, ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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